



► **José Luis García** Alcalde socialista de Brión, donde residía la víctima de la descarga eléctrica registrada en la capital gallega. Ofrece apoyo a la familia de la menor fallecida en una «tragedia que afecta a todos»

Conmoción tras la muerte de una niña al tocar una farola en Santiago

► La víctima, de 14 años, murió electrocutada de madrugada en las fiestas de Guadalupe

AGENCIAS/AGN

SANTIAGO. El Ayuntamiento de Santiago de Compostela y la empresa concesionaria del alumbrado público, Ferrovial-Ferros, estudian las circunstancias en que se produjo la muerte por electrocución en la madrugada de ayer (noche del domingo) de una niña de 14 años cuando tocó una farola. El suceso, que causó una gran conmoción, tuvo lugar durante las fiestas del barrio de Guadalupe, situado entre Vite y San Caetano, coincidiendo con la presencia de la orquesta Combo Dominicano, que suspendió su actuación.

Ana N.L., que había nacido en Canarias, residía en el municipio coruñés de Brión, muy próximo a Santiago, si bien su familia era originaria de Esteiro. Será precisamente en esa localidad del concello de Muros donde hoy sus restos será incinerados y donde ayer quedó instalada la capilla ardiente.

Ayer, el alcalde compostelano, Agustín Hernández (PP), mostró sus condolencias a la familia de la muchacha —al igual que hicieron políticos de la oposición— y explicó, en declaraciones a los informadores, que el suceso se había producido pasada la una de la ma-

drugada. Hernández lamentó no poder haber dado «personalmente» las condolencias a los padres de la menor, ya que ambos se encontraban en estado «de shock».

También recalcó que el Ayuntamiento ofreció a la familia «todas las posibilidades de ayuda y colaboración» y puso a su disposición la colaboración de los profesionales del Colegio Oficial de Psicólogos de Galicia para ayudarlos a «superar este trance durísimo».

El regidor pidió «prudencia» para esclarecer las posibles causas del accidente, investigado también por el juzgado, y recordó que el Ayuntamiento es el «primer interesado» en averiguar los motivos de una tragedia de estas características. «Prudencia, rigor e investigación», recalcó Hernández, que apuntó que la farola «cumplía la normativa», aunque, por el momento, el Ayuntamiento no cuenta con «más información», al ocuparse a Policía científica del caso. Según pudo saber AGN, un amigo de la víctima llegó a recibir también una pequeña descarga.

QUEJAS. En todo caso, Hernández insistió en que en el consistorio no constaba ninguna información



Una mujer deposita flores en el lugar del fatal accidente. PEPE FERRÍN (AGN)

al respecto de quejas en cuanto al alumbrado en el barrio. No opinan lo mismo vecinos de Guadalupe, que ayer exteriorizaban su disgusto y señalaban que el alumbrado lleva «abandonado muchos años».

«Ultimamente só se fixeron algunhas modificacións por mor do céspede que se botou ali», aseguraba un residente en este barrio periférico de Santiago, situado no muy lejos de la sede de la Xunta.

Tampoco los vecinos de Brión se explicaban cómo pudo haber resultado electrocutada la niña y pedían que se investigue lo sucedido. «Resulta increíble que haya pasado algo así. Sentimos impotencia y dolor, porque no hay derecho a que a una chica tan joven se le arrebatase la vida», señalaban.

También hubo algunas quejas sobre la tardanza en actuar de los servicios de emergencia, que

Antecedentes

En Ribeira, Vigo y Mallorca también hubo descargas

El suceso que se llevó la vida de Ana no es primero de estas características que se registra en Galicia. Hace siete años, en Ribeira, había perdido la vida un hombre que curiosamente llevaba como segundo apellido Brión, municipio en el que residía con sus padres la niña fallecida en Santiago. Íñigo Castro Brión tenía 37 años.

El pasado día 31 de agosto (hace dos semanas), también de madrugada, un joven de Palma de Mallorca de 18 años perdió la vida al acercarse a una farola para orinar durante unas fiestas. Y una semana más tarde, un niño de 13 años resultaba herido en un suceso parecido en Alcantarilla (Murcia). Otro menor, de 12 años, perdió la vida en 2005 en la localidad de Mérida.

El caso de un perro

Además, en octubre de 2013, un perro falleció electrocutado en la ciudad de Vigo cuando orinaba sobre una farola.

en el propio lugar de los hechos trataron infructuosamente de reanimar a la menor. No obstante, sobre ello hay varias versiones y algunos de los presentes aseguraban que se había actuado con profesionalidad. «Lo que ocurre es que cuando pasa algo así, totalmente inesperado, a una le parece que la demora es eterna. Pero había fiesta, gente y ello dificulta las cosas», resumía una vecina.

Emotiva despedida a la madre y la hija fallecidas en Fene en accidente de tráfico

► El domingo también perdió la vida un vecino de Dozón en una salida de carretera



Fotos de Facebook de Blanca Areal (42) y su hija Blanca López (23). EP

AGN

FERRROL. La comarca de Ferrolterra despidió ayer a la joven Blanca López Areal, de 23 años de edad, y su madre, Blanca Areal Vila, de 42, ambas fallecidas tras sufrir un accidente de circulación a media tarde del sábado en la carretera N-651. Pese a ser rescatadas con vida y trasladadas al hospital Arquitecto Marcide, la gravedad de las heridas provocó que la hija muriese en la madrugada del domingo en ese complejo hospitalario y su madre, a última hora de ese mismo día en el Chuac coruñés, adonde había sido trasladada.

Familiares y amigos cercanos brindaron ayer su último adiós a ambas en el tanatorio Artabria, en el polígono ferrolano de A Gándara. Allí, en la propia capilla de las instalaciones, se celebró a primera hora de la tarde un funeral en la más estricta intimidad por deseo expreso de los suyos. Posteriormente los cuerpos fueron incinerados por separado.

Aunque actualmente residían en la Praza do Conde de Pontedeume, madre e hija eran muy conocidas en la ciudad departamental, de ahí que la noticia causase una enorme conmoción a ambos lados de la ría ferrolana. La joven había estudiado hostelería y ahora empezara a trabajar en una tienda de la cadena Inditex. Su madre, separada hace un tiempo, era empleada de una zapatería en el centro comercial Dolce Vita Odeón del vecino concello de Narón. Las

redes sociales se llenaron ayer de mensajes de condolencia y apoyo hacia las dos fallecidas.

La causa del siniestro aún se está investigando, aunque todo apunta a que el coche en el que iban las víctimas invadió el carril contrario y acabó chocando contra una furgoneta. La brutalidad del impacto obligó a excarcelarlas.

DOZÓN. Las carreteras gallegas se cobraron otra vida en la tarde del domingo, un varón de 65 años de edad que falleció al salirse de la vía un vehículo en el término municipal de Dozón, en concreto en la N-525. Fue movilizad el 061, que envió al lugar una ambulancia asistencial, un helicóptero medicalizado y personal sanitario del PAC de Lalín, que nada pudieron hacer por salvar la vida del hombre, que responde a las iniciales J.M.E.A.L.